



高みを目指して

7月20日(土)、サンアリーナせんだいで、市内高校女子バレーボール部員を対象にしたヴィクトリーナ姫路バレーボールチームによる教室が開催されました。参加者は、トップレベルの技術に触れ、目を輝かせて競技を楽しんでいました。



甌島の方言を守ろう

7月13日(土)、里・中津小学校で、国立国語研究所教授の窪園晴夫氏(御陵下町出身)による方言の講演会を行いました。これは、甌島の方言の保存・活用などについての協定によるもので、子どもたちは、方言のクイズや発音などを楽しく勉強しました。



子どものやる気を育むために

6月27日(木)、少年自然の家で、地域指導者養成講座を開催しました。参加者46人は、施設見学、レクリエーション活動、創作活動、「子どもの見方・とらえ方」など、指導者としての知識を学び、終了時には充実した笑顔を見せていました。



楽しく学んで、楽しく遊ぼう

7月21日(日)、サンアリーナせんだいで、「わくわくお仕事博覧会&次世代エネルギーフェア」が開催されました。

約40の企業・団体による製品展示や体験コーナーのほか、エコカー試乗会やエネルギー工作教室、初開



催となった「結フェス」(企業のプレゼンテーションによる魅力発信)、eスポーツイベントなどもあり、親子連れをはじめ、幅広い世代の来場者が盛りだくさんの内容を楽しんでいました。

(写真 左:eスポーツ 右:ロボット操作体験)

